

Jillian Visceglia, Turner Jillson, Gabriella Borjas, y Olivia Cone

SPAN 3070

Dr. Raquel Anido

23 de abril de 2024

La Colonización de las Américas

Introducción:

Imaginate que un día, estés de pie en su jardín trasero, y de repente, un barco extraño llegue. Y en el barco, haya tecnología que nunca has visto, con animales extraños, y con armas que te dan miedo, y personas que hablen el idioma que nunca has oído. ¿Qué harías tú? ¿Serías amable con los estrenos y esperarías hacerte amigo de ellos, o les temerías y tratará de hacer la guerra contra ellos? ¿O tal vez te asustarías de que trajeran enfermedades que podrían matarte? Estas fueron las opciones a las que se enfrentaron los nativos americanos cuando se encontraron con los españoles a finales del siglo XIV. Obviamente, nuestro grupo eligió el tema la colonización de las américas, donde vamos a hablar sobre que ya aprendimos en la clase, también datos raros, más detalles de la historia, las polémicas, los errores, que como la colonización ha cambiado nuestras vidas de hoy.

¿Cuál fue la colonización?:

La colonización empezó en 1492, y fue la serie de las conquistas iniciadas por Portugal y España, en busca del nuevo mundo. Originalmente, los dos países estaban buscando una ruta a India para establecer un intercambio de recursos. Pero, ellos

llegaron en las Américas, o “el nuevo mundo”. Colón y su tripulación tardaron entre uno y dos meses en navegar en barco desde España hasta las Bahamas, donde desembarcó por primera vez. Desafortunadamente, el uso del poder, la fuerza físicamente, y coerción de los que vivían allí, era común, con el fin de ganar territorios y control sobre estas poblaciones de nativos americanos. Como resultado, los nativos americanos y sus tierras fueron robadas y explotadas, lo que le da el nombre, la colonización.

¿Quién empezó la colonización?

Ahora, vamos a discutir las personas cruciales al empezar la colonización, y las razones detrás de sus motivaciones. Pero, necesitamos entender algún contexto con historia. En este momento, los reyes católicos han estado gobernando desde 1469, y su implementación de las agendas religiosas ha sido muy exitosa. La inquisición comenzó, y la batalla en Granada ocurrió, resultando en la victoria de los reyes católicos. Esto les dio la ciudad de Granada, La Alhambra, tomándola de los musulmanes. Debido a esta victoria, los reyes católicos se mostraron muy confiados y optimistas, y quisieron expandir su reinado, territorios y poder. Al mismo tiempo, Cristóbal Colón tuvo la idea de ir a los indios para obtener más recursos, oro, y fama, y presentó su idea a Portugal, pero los portugueses no aceptaron su plan, entonces Colón fue a los reyes católicos. Cristóbal Colón llegó en el momento perfecto, presentó su idea y consiguió el financiamiento de los reyes católicos. Entonces, España empezó la colonización, pero específicamente los reyes católicos, La Reina Isabel de Castilla y el Rey Fernando II de Aragón. Las razones de esta exploración son muy obvias, porque

España estaba en racha con su éxito en la conquista de otras ciudades, imponiendo su religión, queriendo expandir su fama y obteniendo más oro.

¿Quién era afectado?

Desafortunadamente, muchos de los nativos americanos eran afectados en formas muy crueles, con un sistema que se llama las encomiendas. Originalmente, había relaciones civiles entre los conquistadores y los nativos americanos, porque el plan del sistema de encomiendas se suponía que era beneficioso tanto para los nativos americanos como para los conquistadores. El plan original consiste en que los colonos españoles protegen, cuidan, pagan y cristianizan a los nativos americanos, si los nativos americanos trabajan por ellos. Pero, en realidad, los españoles impusieron a los nativos americanos un sistema laboral, sin beneficios. Los colonos españoles les obligaron a trabajar muchas horas, sin remuneración, y explotar sus territorios, sin una conversación con paz. Esta mentira resultó en la muerte y enfermedad de muchos nativos americanos, viviendo en condiciones terribles, sin ser educados. Esto ayudó entonces a formar un sistema jerárquico de poder, relacionado con la raza que eras. En lo alto de la pirámide, con más poder, estaban los Peninsulares, que eran españoles nacidos en España. Luego, estaban los Criollos, personas nacidas en la nueva España con padres españoles. A continuación, estaban los mestizos, nacidos de padres españoles y nativos americanos. Y por último estaban los nativos americanos.

¿Qué colonizaron?:

Para entender el concepto de la colonización de las Américas, es importante saber qué no es la colonización. La colonización no es el descubrimiento de la tierra, sino la conquista de la tierra y los nativos. Fue una conquista por Cristoból Colón y su tripulación que incluyó mucha violencia, asesinatos, esclavitud, y trabajos forzados. El término “descubrimiento” no describe con exactitud las acciones de Colón y la colonización de la tierra con los nativos inocentes viviendo allí. Esta conquista incluyó la violación de los nativos de la tierra y sus derechos. Este evento de la historia es mucho más que el “descubrimiento” y la expansión de nuevas tierras y asentamientos. Los eventos que condujeron a lo que hoy son estos territorios son igual de importantes.

Cristoból Colón zarpó el 3 de agosto de 1492 y llegó a nueva tierra el 12 de octubre de 1492. Colón tomó la tierra de los nativos y la convirtió en sus colonias y sus tierras para dar a la monarquía española. Hubo colonias en el asentamiento de Española, en el sudamericano, en Trinidad, y otras colonizaciones, algunos de los cuales incluyen los países hoy Haití y la República Dominicana. La tierra nueva se llamó “el Nuevo Mundo” como Colón pensó que encontrar las Indias, que se pensaba que nunca se habían visto antes. Por eso, cuando Colón primero llegó a Guanahaní, en las Bahamas, él llamaba a la gente de allí los Indios. Una vez que tomó el control de todos los nativos en todas de sus nuevas colonias, Colón los puso a trabajar. Durante meses, Colón obligó a los nativos de las islas, conocido hoy como el Caribe, a buscar oro porque quería la fama y la fortuna que viene con la colección del oro en las minas y en las plantaciones. Los esclavos también recogían especias, loros, y otros bienes para

enviar a España. Promulgó políticas de trabajo forzado a los nativos, y recibió todas las ganancias a cambio. Incluyó castigos duros y brutales para aquellos que no estuvieran dispuestos a cumplir.

El evangelismo fue otro de los objetivos de estos viajes a las Américas. La implementación del catolicismo en la tierra colonizada fue muy importante porque los monarcas de España, Fernando y Isabel, querían exportar el catolicismo y extender la religión a su nueva tierra. El objetivo era llevar a las nuevas del Evangelio a nueva tierra y nuevas personas. Colón ayudó a España a difundir el catolicismo al obligar a los nativos a convertirse al catolicismo y comenzar a practicarlo inmediatamente.

Junto con la colonización de las Américas, Colón también se unió al comercio internacional de esclavos, y envió miles de indígenas de vuelta a España para trabajar como esclavos allí. A lo largo de su estancia en el Nuevo Mundo, envió a miles de los "Indios" de La Española a España para que trabajaran como esclavos. Sin embargo, una gran cantidad de esclavos murieron en su camino a causa de enfermedades. Se cree que la colonización por Cristóbal Colón fue un valiente viaje a tierras inexploradas para difundir la religión y el gobierno en nombre de España. Cristóbal Colón cambió completamente las vidas de esas personas en el Nuevo Mundo, y no fue un cambio para mejor. Fueron muchas las consecuencias que siguieron a las acciones de Cristóbal Colón.

Consecuencias y conceptos erróneos:

La colonización de América tuvo muchas consecuencias y conceptos erróneos que aparecieron a lo largo de los años. Algunos de estos que causaron un gran impacto incluyen el descubrimiento de América, las enfermedades y la pérdida de la cultura. Estos tres conceptos erróneos y consecuencias tuvieron una gran influencia en las vidas de quienes ya habitaban América en el momento de su colonización.

Hay muchos conceptos erróneos cuando se trata del descubrimiento de América, uno de ellos es sobre el descubrimiento de América, que se dice que fue realizado por Cristóbal Colón. Cuando era niño, siempre aprendí que Cristóbal Colón fue el hombre que descubrió América y, por lo tanto, nos dio la vida que vivimos ahora. Hoy Estados Unidos dedica un día entero a celebrar a Cristóbal Colón, aunque, en realidad, nunca estuvo cerca de descubrir América del Norte. Al investigar a Cristóbal Colón, uno encontrará que solo había descubierto La Española y ciertas áreas de Centro y Sudamérica. Al aterrizar por primera vez en las Bahamas, en lugar de viajar hacia el norte, viajó hacia el sur, lo que lo alejó aún más de América del Norte. Junto a esto, los nativos americanos ya llevaban muchos años habitando Estados Unidos antes de la llegada de Cristóbal Colón. Debido a esto, resulta obvio que Cristóbal Colón no "descubrió" América de ninguna manera. Aunque no descubrió América del Norte, Colón tuvo un papel importante en la apertura del "Nuevo Mundo" a la colonización europea, algo que resultó perjudicial para la vida de los pueblos indígenas que ya habitaban las áreas del descubrimiento. El impacto de Colón en el descubrimiento de

América del Norte y del Nuevo Mundo en general es un tema muy debatido y se discute mucho hoy en día.

Las enfermedades que fueron traídas del viejo mundo al nuevo mundo tuvieron un grave impacto en los pueblos indígenas que vivían en el Nuevo Mundo. Algunas de las enfermedades que trajeron fueron la viruela, el sarampión, la tos ferina, la varicela y el tifus. Antes de la colonización de América, los nativos americanos vivían en un ambiente donde sus cuerpos estaban aclimatados a las bacterias y enfermedades que se propagarían. Dado que nunca habían estado expuestos a los tipos de enfermedades traídas del Viejo Mundo, no tenían inmunidad contra ellas. Según *The Journal of Economic Perspectives* de Nathan Nunn y Nancy Qian, se estima que aproximadamente entre el 80 y el 85% de los nativos americanos murieron dentro de los primeros 100 años después de la llegada de Colón y sus hombres. Se desconoce la cantidad de estas muertes que fueron resultado directo de enfermedades, pero el porcentaje sigue siendo muy revelador del efecto que Colón tuvo en la población nativa americana.

La cultura es una gran parte de la identidad de una persona, y para los nativos americanos, eso comenzó a perderse con la llegada de Colón. Desde el momento en que Colón aterrizó en el Nuevo Mundo, sus hombres comenzaron a esclavizar a los nativos americanos y a tratarlos con extrema violencia. Algunos se vieron obligados a buscar oro para devolverlo a España o trabajar en plantaciones, mientras que otros fueron enviados a España para ser vendidos como esclavos. Junto con esto, también

les robaron sus pertenencias y sus tierras, perdiendo la mayor parte de sus tierras a manos de Colón después de su llegada. Perdieron aproximadamente el 95% en los primeros 130 años de su llegada. Desde la llegada de Colón en adelante, los nativos americanos continuaron perdiendo sus tierras. Junto con la tierra, perdieron muchos sitios sagrados importantes que eran parte de su cultura, la cual, como dije anteriormente, es gran parte de la identidad de una persona. Perdieron cementerios sagrados, así como lugares sagrados donde se celebraban importantes ceremonias religiosas. Debido a esto, la vida de los indígenas se vio alterada sin retorno.

Los efectos de la colonización americana:

La colonización de América, marcada por la llegada de los exploradores y colonizadores europeos, especialmente de Portugal y España, en búsqueda de riquezas y nuevas tierras, dejó un profundo impacto en las sociedades tanto del Viejo Mundo como del Nuevo Mundo. Este proceso histórico no solo fue un evento de conquista y dominación, sino que también provocó una serie de cambios significativos que moldearon el curso de la historia y la identidad de los pueblos involucrados.

Uno de los efectos más notables de la colonización fue el intercambio cultural entre Europa y América. Los europeos llevaron consigo nuevas formas de vida, idiomas, religiones y tecnologías a las tierras recién descubiertas, mientras que aprendían de las prácticas y tradiciones de los pueblos indígenas. Este choque de culturas resultó en una mezcla diversa y compleja que transformó profundamente la vida cotidiana, las creencias y las prácticas sociales en ambos continentes. Surgieron

nuevas formas de arte, música, comida y formas de pensar que reflejaban la fusión de influencias culturales.

Sin embargo, esta mezcla cultural no ocurrió en un vacío, sino que estuvo marcada por la explotación económica de los recursos naturales y la mano de obra indígena. Los europeos se apoderaron de valiosos recursos como oro, plata, alimentos y otros productos naturales de las tierras americanas, que exportaron a Europa para enriquecerse. Este proceso de extracción y comercio desigual impulsó el crecimiento económico y la prosperidad en las potencias coloniales europeas, pero a expensas del sufrimiento y la opresión de los pueblos indígenas. Los indígenas fueron sometidos a trabajos forzados en minas y plantaciones, enfrentando condiciones inhumanas y sufriendo desplazamientos forzados de sus tierras ancestrales.

Además, la colonización tuvo consecuencias devastadoras para las poblaciones indígenas en términos de salud y demografía. Las enfermedades europeas, como la viruela, el sarampión y la gripe, para las cuales los indígenas no tenían inmunidad, causaron epidemias masivas que diezmaron las poblaciones nativas. Junto con las enfermedades, los conflictos violentos entre colonizadores y pueblos indígenas resultaron en más muertes y desplazamientos, contribuyendo a una catástrofe demográfica que alteró profundamente el panorama social, cultural y político de América.

A pesar de estas adversidades, los pueblos indígenas de América han demostrado una notable resiliencia y resistencia a lo largo de la historia. Han luchado valientemente contra la opresión colonial en todas sus formas, desde levantamientos

armados hasta resistencia cultural y esfuerzos de preservación de su identidad. En las últimas décadas, ha habido un resurgimiento de las culturas y tradiciones indígenas, con comunidades que luchan por recuperar sus idiomas, prácticas culturales y derechos sobre la tierra. Este movimiento de resistencia y resurgimiento cultural desafía los legados coloniales y promueve los derechos y la autonomía de los pueblos indígenas, buscando un mayor control sobre sus propias vidas y territorios.

En resumen, la colonización de América tuvo efectos profundos y duraderos en las sociedades y culturas tanto del Viejo Mundo como del Nuevo Mundo. Si bien trajo consigo intercambios culturales, desarrollo económico y avances tecnológicos, también dejó un legado de explotación, sufrimiento y resistencia que continúa resonando en la historia y la identidad de las Américas hasta el día de hoy.

Conclusión:

Junto con Colón llegó una gran ola de enfermedades, nuevas tecnologías y temor por los nativos americanos. Cuando llegaron por primera vez a América, los nativos americanos sintieron curiosidad por saber qué pretendían hacer Colón y sus hombres. Inmediatamente, los intrusos comenzaron a tratar mal a los nativos americanos, golpeándolos y robándose todas sus pertenencias. Obviamente, cuando llegaron por primera vez, los nativos americanos no lo sabían. Ahora que tienes toda esta nueva información, ¿qué hubieras hecho en esta situación?